



## **La CDHEZ y la Barra de Abogados en favor de los derechos humanos**

La Comisión de Derechos Humanos del Estado de Zacatecas (CDHEZ) firmó un convenio de colaboración con la Barra de Abogados A.C., para la difusión, promoción y protección de los derechos humanos de las y los zacatecanos.

En su mensaje, la Dra. Maricela Dimas Reveles, Presidenta de la CDHEZ resaltó la importancia de esta firma de convenio con la Barra de Abogados, mismo que se traducirá en acciones en beneficio de la protección de los derechos humanos de toda la población.

A través de este convenio, la Dra. Maricela Dimas puso a su disposición las capacitaciones en materia de derechos humanos que realiza la institución que preside, para que con ello todas y todos los abogados obtengan más herramientas para proteger y defender los derechos humanos de las y los ciudadanos.

Por su parte, el Lic. Juan Reynaldo Barrón de Loera, Presidente de la Barra de Abogados de Zacatecas, señaló que es grato para ellos la signa de este convenio, ya que como sociedad civil se encarga de la promoción de la cultura de la legalidad, así como del respeto a los derechos humanos entre los estudiosos del derecho.

Durante la firma de convenio se contó con la presencia de la Lic. Esther Contreras Chávez, Secretaria Ejecutiva de la CDHEZ; Arq. José Aarón Soto García, Presidente de la Federación de Colegios y Asociaciones de Profesionistas del Estado de Zacatecas (FECOAPEZ); y el Lic. Rafael Rodríguez De la Rosa, Presidente del Colegio de Abogados de Guadalupe.

Además, estuvieron presentes el Lic. José Manuel Santillán Campos, Lic. Javier Torres Gómez, Lic. Miguel Rivera Villa, Lic. Rosa Isela Murillo Acosta, Lic. Alfonso Herrera Gómez y Lic. Moisés Delgado Rodríguez de la Barra de Abogados.